

AHORA PODRÁN POSTULAR A NUEVOS BENEFICIOS

Bienes Nacionales entregó 24 títulos de dominio en la comuna de Curepto

Seguridad. El titular de la cartera, César Concha, destacó la importancia de esta herramienta, pues permite entregar certeza jurídica a las familias. La mayoría de los beneficiarios que recibieron este beneficio pertenecen a sectores rurales.

CUREPTO. Con mucha alegría y emoción 24 familias de esta comuna recibieron sus títulos de dominio, documentos que fueron entregados por el seremi de Bienes Nacionales, César Concha, junto al alcalde René Concha, e integrantes del concejo municipal.

Para el seremi de Bienes Nacionales, César Concha, estas entregas son muy importantes, asegurando que “es una acción concreta, puesto que esto le va a permitir a estas familias poder mejorar su calidad de vida, poder postular a los distintos beneficios que tiene Serviu, poder acceder a la luz, al agua, que sus propiedades cuenten con un valor mayor, del avalúo fiscal, entonces precisamente empezamos a mejorar la calidad en estas familias, que hoy día son de la comuna de Curepto y



La regularización de la pequeña propiedad raíz es una herramienta que permite entregar certeza jurídica y da seguridad respecto al lugar donde viven las familias.

que esperamos expandir por toda la Región del Maule”.

La regularización de la pequeña propiedad raíz es

una herramienta que permite entregar certeza jurídica,

da seguridad respecto al lugar donde viven y posibilita que el inmueble pueda ser heredado a sus hijos.

BENEFICIADAS

Adelina Valenzuela, una de las personas que recibió su título de dominio, dijo “feliz, lo esperaba, hace muchos años, ahora puedo decir, este terreno es mío. La casa que me ha dado mi padre es mía, sí, estoy feliz”.

Por su parte, Juana Ruiz estaba muy contenta y emocionada, aseverando que “estoy súper feliz, porque ya tengo lo mío propio, estoy súper feliz, gracias a Dios y a mi comadre que me ha apoyado”.

AGRADECIDOS

El trabajo de los municipios también es significativo, ya que aporta considerablemente en agilizar y

apoyar los trámites. Por lo mismo, el alcalde de la comuna, René Concha, apuntó a que esta entrega representa una felicidad para las personas.

“Agradecer lo que hoy día hace nuestro Gobierno, también nuestro seremi, y bueno con mayor razón, si bien entregar los títulos a la misma comuna, estoy súper agradecido, es un trámite que permite muchas ventajas y hoy día nuestros vecinos están muy contentos también y agradecidos de lo que han recibido”.

Destacar en la entrega de este importante documento que la mayoría pertenece a zonas rurales de la comuna, otro dato es que más de la mitad de ellos son adultos mayores, y que el tiempo de tramitación fue en promedio de tres años y medio.